



校長室だより

～for the 子ども・for the 富小～

令和6年度

No.11

令和6年8月7日
阿南市立富岡小学校
発行者 村上耕太郎

阿南の夏まつりオープニングパレード&セレモニー

7月20日(土)、阿南に夏本番の到来を告げる「あなんの夏まつり」のオープニングパレードとセレモニーに本校金管バンド・カラーガードクラブが参加しました。

夕方とはいえ、30℃を超える猛暑の中、子どもたちは日頃の練習の成果を技術面だけでなく、体力の面でもしっかりと発揮し、見事な演奏演技を披露してくれました。パレードの距離は以前に比べて短くなりましたが、今年度は市役所前でのセレモニーでも演奏を行うことができ、大勢の観客のみなさんに見て・聴いて・喜んでいただきました。



市水泳能力検定会～よくがんばりました～



7月24日(水)、阿南市水泳能力検定会が行われ本校からは44名がエントリーしました。子どもたちは6月から週4日の放課後練習に励んできました。練習開始時には泳げなかった子が泳げるようになったり、出場の基準タイムにはほど遠かった子がタイムをクリアして出場できるようになったり、また、入賞者(個人種目8名とリレー3チーム)や県検定会への出場資格を得た子(14名)もたくさんいて、自身の成長や努力することの大切さを実感してくれたのではないのでしょうか。

夏休みもがんばってます～子どもたちも教員も～

夏休み期間中も、県水泳検定に向けての練習、陸上、金管の練習などにたくさんの子もたちが励んでいます。富小っ子の前向きさが素晴らしいことはもちろんですが、働き方改革が叫ばれる中、このような取組の機会や環境をしっかりと用意し、指導している本校教員の熱意にも頭が下がります。社会体育や習い事、家庭での手伝いなど、学校以外の様々な場でがんばっている子どもたちも多いと思います。ご家庭での体調管理や励ましをお願いいたします。



◎個人懇談～お世話になりました～

7月25日～30日の個人懇談では、大変お世話になりました。お聞かせいただいたご家庭の様子やご意見などは、今後の学校での指導・支援にしっかりと生かしていきたいと思っております。

大切なのは、家庭と学校が子どもについて共通の認識を持ち、共通の方向性をもって子どもたちを支えていくことだと思います。しかし、ほとんどの子どもは、学校で見せる姿と家庭で見せる姿に『違い』があるものです。どちらかが本当の姿というのではなく、どちらもその子の姿です。家庭・学校の双方がそのような多様な子どもの姿を受け止め・共有しながら、それぞれができること・共にできることを考え、実践していくことが必要なのではないのでしょうか。

今後も学校で起こった出来事や子どもたちの姿については各担任等から折に触れお伝えをしていこうと思っております。保護者の皆様におかれましても、気になる点等ありましたらいつでもご連絡・ご相談をいただきますようお願いいたします。